

Deutsche Meisterschaften im Bahngehen

Jüterbog, 22.06.2013

Josef Berzl wird Deutscher Meister M60 im 5000m Bahngehen

Die Deutschen Meisterschaften im Bahngehen wurden zusammen mit den Senioren-Mehrkampf-Meisterschaften vorbildlich im Stadion „Am Rohrteich“ in der brandenburgischen Stadt Jüterbog ausgetragen.

Bei dieser Meisterschaft ging erstmals seit Jahrzehnten wieder Altinternationaler Christoph Höhne (Olympiasieger 1968 über 50km) an den Start und wurde in der M70 fünfter. Auch weilte Peter Frenkel (Olympiasieger 1972 in München über 20 km) unter den Zuschauern.

Josef Berzl hat sich nach dem DM-Titel im 20-km-Straßengehen am 28. Mai in Naumburg auch bei den deutschen Meisterschaften in Jüterbog im Bahngehen über 5000m den ersten Platz bei den M60-Senioren und bereits seinen 8. DM-Titel gesichert.

Er setzte sich in 27:39,78 Minuten vor Jürgen Hold (LG Kreis Verden - 27:57,38 Min.) und Udo Schaeffer (ASV Erfurt – 28:44,19 Min.) durch.

Der zweite von sieben Starts war um 11 Uhr. Wegen der heißen Temperatur konzentrierte sich Josef Berzl gleich vom Beginn nicht auf eine bessere Zeit sondern nur auf die Platzierung.



Jürgen Hold

Josef Berzl

Udo Schaeffer

Deutsche Meisterschaften im Bahngehen

Jüterbog, 22.06.2013



Bernd Affeln – Josef Berzl – Jürgen Hold – Jürgen Metternich – Uwe Tolle – Alfons Schwarz

Deutsche Meisterschaften im Bahngehen

Jüterbog, 22.06.2013



Christoph Höhne (Olympiasieger 1968 - 50km Gehen)